

# Yalerías

Diario  
íntimo

de un periodista.

## jueves

Me llama "La Gamba". Nada, que sí, que vaya a su casa y que me contará su vida. Llamo a mi amigo, el gitano. "Oye, ¿no correré peligro, eh?" Y se ríe el puñetero. "¡Hombre, eso depende de ti!". Corto y cierro. Y que pase lo que tenga que pasar, ca. — Me llama don Enrique de la Mata, el Ministro de Relaciones Sindicales: "Que he recibido tu carta y que se hará lo que se pueda." Me llaman de Información y Turismo: "Que el señor Ministro podrá recibirle la semana próxima." Me envía un cariñoso telegrama don Adolfo Suárez, en reciprocidad al que yo le envié dándole mi enhorabuena al ser designado Presidente del Gobierno. Pero, bueno, ¿qué pasa aquí! ¿Es que ya vamos a tener que confiar hasta en los amigos? La democracia se cuele a chorros por mi ventana. Y comienzo a tiritar. Anoto en mi agenda que, si se confirma lo del diario "Madrid", tengo que ponerme al habla con Antonio García Trevijano, para que, a su vez, me ponga en contacto con Calvo Serer. Y que sea lo que Dios quiera.